

14 Sports

Handball/Championnat national semi-professionnel/Matches en retard

Session de rattrapage pour Phoenix et le Stade Mandji

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

APRÈS dix jours d'interruption décidée par la Ligue nationale et professionnelle de handball (Linéph), en vue de permettre aux clubs en faute de valider définitivement les qualifications des recrues étrangères, le championnat national semi-professionnel, qui avait bouclé sa phase aller, reprend ses droits.

Avec, au programme, les matches en retard accumulés par Phoenix et le Stade Mandji, en raison de leur participation, du 4 au 14 mai 2016, à la 32e coupe d'Afrique des clubs vainqueurs de coupe au Maroc. Le premier des trois matches à disputer en une semaine par chaque club, a lieu cet après-midi au gymnase du Prytanée de Libre-

ville. Phoenix affronte Salinas, et le Stade Mandji sera opposé à Seniors Academy. Deux duels loin d'être simples pour les deux anciens "Africains".

Car, depuis la 9e journée, Salinas occupe désormais seul, la tête du classement. Le club d'Alain Serge Renkegeza compte un point de plus que le Stade Mandji, qui reste sur une victoire étriquée, mais importante en déplacement contre la JSM (20-19).

A l'arrachée, les Stadistes avaient fini par prendre le meilleur sur les Molvilois, meilleure attaque du championnat, portant leur total à 189 réalisations. Le Stade Mandji (9 unités) qui, en plus de trois matches de retard à disputer, dispose d'une meilleure différence de buts (+25) devient le nouveau dauphin de Salinas. A la place de Manga HB (+4), précédent co-leader au nombre de points.



Photo : JAL

Le Stade Mandji a une belle opportunité à saisir au sortir des matches en retard

Les Mineurs n'avaient pu se départager avec Seniors Academy (33-33), sur le plateau omnisports Henri Sylvoz de Moanda. Wils Syvlery Ondo Aboghe et ses partenaires signaient ainsi leur troisième match nul. Mais ils restent sur le podium.

Une position toujours éloignée de Phoenix, tenu en échec par Oyem HB (21-21). Une piètre performance pour Michael Tangahaar et ses poulains,

incapables de venir à bout de la plus faible équipe du championnat. Laquelle peut se satisfaire d'avoir pris son premier point de la saison contre un cadron national. Et même si le club du Septentrion ne quitte pas le rang de lanterne rouge, cette performance peut être le début d'une dynamique qui lui ferait changer de statut dans quelques semaines.

Au terme des trois matches en retard de Phoenix et du

Stade Mandji, mais aussi de l'opposition entre Salinas et Seniors Academy, les positions devraient évoluer. Avec probablement le Stade Mandji pour principale bénéficiaire.

Programme des matches en retard

Samedi 4 juin
Phoenix/Salinas (16h 00)
Seniors Academy/Stade Mandji (18h 00)

Mercredi 08 juin
Oyem HB/Stade Mandji (16h 00)
ASMA/Phoenix (16h 00)
Salinas/Seniors Academy (18h 00)

Samedi 11 juin
Manga HB/Phoenix (16h 00)
Stade Mandji/ASMA (16h 00)

Classement

1er : Salinas ; 10 points, 6 matches joués, 5 victoires, 1 défaite, 180 buts mar-

qués, 163 encaissés, +17
2e : Stade Mandji : 9 points, 5 joués, 4 victoires, 1 nul, 128 marqués, 103 encaissés, +25

3e : Manga HB : 9 points, 7 joués, 3 victoires, 3 nuls, 1 défaite, 179 marqués, 175 encaissés, +4

4e : Seniors Academy : 7 points, 5 joués, 3 victoires, 2 nuls, 1 défaite, 175 marqués, 159 encaissés, +16

5e : JSM : 7 points, 8 joués, 3 victoires, 1 nul, 4 défaites, 189 marqués, 185 encaissés, +4

6e : Phoenix : 6 points, 5 joués, 2 victoires, 2 nuls, 1 défaite, 114 marqués, 109 encaissés, +5

7e : ASMA : 6 points, 6 joués, 3 victoires, 3 défaites, 157 marqués, 157 encaissés, 0

8e : Libreville HC : 2 points, 8 joués, 1 victoire, 7 défaites, 172 marqués, 204 encaissés, -32

9e : Oyem HB : 1 point, 7 joués, 1 nul, 6 défaites, 152 marqués, 192 encaissés, -40

Taekwondo/Gabon/Challenge des champions 2016

Un plateau encore relevé

F-K.O.M
Libreville/Gabon

CE samedi au gymnase du Prytanée de Baraka, la crème du taekwondo national a rendez-vous, avec la cinquième édition du Challenge des champions. Comme les années antérieures, ce sont les catégo-

ries olympiques qui seront à rude épreuve dans le tournoi organisé par l'Association gabonaise de taekwondo et arts martiaux associés (Agatama), sous la férule de Me Fulbert Ollomo Edzang; Avec pour principale nouveauté, la participation d'une équipe des forces armées du Cameroun. Des challengers camerounais



Photo : F.K.O.M

Serge Daouda Manani, le parrain, et Me Fulbert Ollomo Edzang, l'organisateur, confiants avant la 5e édition du Challenge des champions

qui vont contester aux Gabonais, les lauriers d'une compétition où seul le vainqueur de chaque catégorie est récompensé. Parmi les champions attendus, il y aura Junior Wora, médaillé de bronze des derniers championnats d'Afrique 2016 au Caire (Egypte), déjà deux fois consacré meilleur combattant du Challenge des

champions. Mais aussi d'autres internationaux habitués tels Arnold Owono Ndzime, Eric Zolier Nguema. Chez les dames, Parker Asengone Mounzeo, Lucina Mekina, Nehemie Kimberley Dabany, et peut-être Emmanuella Atora Eyeghe et Grâce Emmanuella Ibozni Nzamba, devraient être de la partie.

Judo/Huitième édition du challenge Ambaye

Les clubs Ambaye, Ndella et Académie sur le podium

F-K.O.M
Libreville/Gabon

LE gymnase du Prytanée du camp Baraka de Libreville a prêté son cadre, samedi dernier, à la huitième levée du challenge du club de judo Ambaye, qui a également soufflé sa 20e bougie. Pour l'occasion, les 294 athlètes ont rivalisé dans une arène qui a presque fait le plein.

Les 294 enfants (un record), âgés de 6 à 14 ans, étaient issus de 21 clubs et écoles de judo dont un de Moanda et un de la capitale économique. Eric Reynard Ndama, organisateur du tournoi, a précisé les objectifs de ce challenge qui a pour politique la promotion du judo et la détection des perles rares. «Mais aussi de permettre aux enfants de cette tranche d'âge de pouvoir se familiariser avec la discipline, afin d'être plus tard l'élite du judo ga-



Photo : Kennedy ONDO

Un jeune lauréat recevant sa récompense.

bonais. » Au terme de la journée, où les "banas" étaient heureux de se retrouver et de se jauger entre eux, le Judo Club Ambaye conserve son titre, avec 7 médailles d'or, 12 d'argent et 10 de bronze, suivi du Judo Club Ndella avec 7 médailles d'or, 3 d'argent et 5 de bronze, le Judo Club Académie est 3e, avec 6 médailles d'or, 3 d'argent et de 4 bronze.

Au vu du record de participation de cette huitième

édition, les organisateurs se sont projeté dans l'avenir, d'autant que le challenge Ambaye tourne généralement autour de 200 participants. Ainsi, Eric Reynard Ndama et son équipe pensent que l'heure est venue de l'internationaliser. «L'année prochaine, nous prenons l'engagement de donner une dimension internationale au Challenge Ambaye, avec l'invitation des pays de la sous-région et bien d'autres», a-t-il déclaré.

Tennis/Formation

Nzimba tennis club, le nouveau-né

F-K.O.M
Libreville/Gabon

C'EST en présence du président de la Fédération gabonaise de tennis (Fegaten), Samuel Minko Mindong, que Nzimba tennis club a ouvert ses portes au public. Ce nouveau club de tennis destiné à toutes les tranches d'âge a pour président Housman

Lefohoro, qui est également entraîneur de cette nouvelle écurie, qui s'ajoute à celles existant déjà dans cette discipline au point mort depuis des années.

Ce club, basé au sein de l'Université Omar Bongo (UOB), mettra l'accent sur la formation, pour se faire vite connaître et pour pas s'imposer. «La formation est notre cheval de bataille. Le club est ouvert de lundi à



Photo : Kennedy ONDO

Pensionnaires et encadreurs de la Fegaten, lors de l'ouverture du club.

samedi. Pour les dimanches, les entraînements se feront en demi-journée », explique M. Lefohoro.

Lequel ajoute que les prix forfaitaires ont été mis en place pour satisfaire tout le monde. « A titre d'exemple, les étudiants versent 10 mille francs par trimestre. C'est une politique du recteur de l'Université Omar Bongo », a indiqué Ousman Lefohoro.

Lors de la cérémonie inau-

gurale, à l'UOB, Nzimba tennis club a reçu de la Fegaten du matériel, des filets, des balles et des raquettes. « La création de ce club entre en droite ligne dans notre plan de développement, qui est basé sur la formation, et la fédération ne peut que soutenir ce genre d'initiative. C'est par la formation que le Gabon pourra se distinguer dans le tennis », a fait savoir M. Minko Mindong.